

Masyarakat Antusias Nikmati Pertunjukan Haleuang Kuliner Sunda - Universitas Padjadjaran

[Unpad.ac.id, 14/09/2015] Pertunjukan lagu-lagu Sunda yang mengangkat tema tentang kuliner Sunda menjadi puncak gelaran Olimpiade Olahraga Tradisional (OOTrad) ke-8 Universitas Padjadjaran, Minggu (13/09) malam di GOR Jati Padjadjaran Unpad Kampus Jatinangor. Pada pertunjukan bertajuk "Haleuang Kuliner Sunda" ini, peserta OOTrad bersama masyarakat sekitar Unpad diajak mengenal lebih jauh ragam jenis kuliner Sunda melalui lagu.



Masyarakat memadati Stadion Jati Padjadjaran Unpad Jatinangor, menikmati pertunjukan lagu Sunda "Haleuang Kuliner Sunda", Minggu (13/09) malam. (Foto oleh: Dadan T.)*

Lagu yang ditampilkan pada acara tersebut ialah Borondong Garing, Es Lilin, Peuyeum Bandung, Tauco Cianjur, Colenak, Tahu Cibuntu, Tahu Sumedang, Wajit Cililin, Surabi Haneut, Rujak Cuka, dan Karedok Leunca. Dua belas lagu tersebut dinyanyikan dengan apik oleh penyanyi Rika Rafika, Bungsu Bandung, Yayan Jatnika, Masyuning, Novi Aksmiranti, Sony R. Windyagiri, Sundanis Hip Hop, dan Band Sunda beraliran Japanese Rock, Jafunisun.

Semua lagu bertemakan makanan khas dari beberapa daerah di Jawa Barat. Diciptakan antara medio 1960 hingga saat ini, lagu tersebut masih cukup populer saat ini. Dengan diiringi berbagai macam jenis musik tradisional Sunda diantaranya calung, degung, Angklung Arumba, celempungan, kacapi biola, pop Sunda hingga band modern, membuat banyak penonton ikut bernyanyi di beberapa lagu.

Sebagai pembuka acara dinyanyikan lagu "Kuliner Sunda" ciptaan Prof. Ganjar Kurnia, Rektor ke-10 Unpad. Lagu ini menjadi semacam katalog dari beragam jenis kuliner Sunda. Hal ini terlihat dari penggalan lirik lagu yang menyebutkan nama kuliner Sunda berdasarkan alfabet.

Dalam acara yang menjadi bagian dari pelaksanaan Dies Natalis ke-58 Unpad ini, hadir Rektor Unpad, Prof. Dr. med. Tri Hanggono Achmad, dr., Ketua Lembaga Pengembangan Kemahasiswaan dan Alumni (LPKA) Unpad, Dr. Heryawan Kemal Mustafa, M.Sc., Kepala Biro Pembelajaran dan Kemahasiswaan Unpad, Drs. Sudarma, MM., serta Dekan Fakultas Pertanian, Dr. Ir. H. Sudarjat, M.P.

Selain bernyanyi, penonton juga dapat menikmati hidangan kuliner Sunda. Kuliner ini dibagikan gratis kepada penonton yang disesuaikan dengan lagu yang dinyanyikan. *

Laporan oleh: Arief Maulana / eh